
Elections départementales de mars 2015 – Canton de Vence 

 

Réaction d’Annie Double-BATTISTELLA et de Robert VELAY aux résultats du 
premier tour et en vue du second… 

« Nous tenons tout d’abord à remercier du fond du cœur les électrices et les électeurs du nouveau 
canton de Vence qui nous ont permis d’obtenir près de 20 % des suffrages exprimés. Ce beau score, 
obtenu en quelques courtes semaines de campagne électorale et sans le support d’une investiture, 
est appréciable et vient confirmer combien notre légitime candidature répondait, manifestement, à 
une aspiration populaire dans cette véritable primaire républicaine où les électrices et les électeurs 
avaient donc un large choix. Ce méritoire résultat ne nous permet malheureusement pas d’accéder 
au second tour. Nous en prenons acte avec regret mais sans amertume.  

 Notre parcours politique sans tâche, notre qualité d’élus locaux fiables et fidèles à l’identité de notre 
territoire, notre ancrage dans la majorité départementale, notre loyauté envers les responsables de 
notre famille politique ne peuvent souffrir aucune ambigüité : pour ce second tour, nous appelons 
naturellement toutes celles et tous ceux qui nous ont fait confiance à battre les candidats de 
l'extrême-droite. Par la même, nous appelons logiquement à voter pour les candidats de la majorité 
départementale que les électrices et les électeurs de notre canton ont clairement décidé de placer 
en tête au premier tour.  

Eric CIOTTI, brillamment réélu dès ce 22 mars, doit pouvoir compter sur la majorité la plus large pour 
présider le nouveau Conseil départemental des Alpes-Maritimes, conformément au soutien  
manifesté par Christian ESTROSI, Député-maire de Nice et Président de la Métropole Nice Côte 
d’Azur.»  

 

   Annie DOUBLE-BATTISTELLA        Robert VELAY  
Conseillère municipale de Vence   Maire de Puget-Théniers- Conseiller 
général 



        

  

 

 

 


